



Las cinco figuras del Derecho en 2021

Durante este año, que sigue marcado por la pandemia y el bloqueo en la renovación del Poder Judicial, ha habido una serie de juristas que han destacado en el ejercicio de su profesión o que sencillamente han triunfado profesionalmente.

1.- Pedro González-Trevijano: presidente del Tribunal Constitucional



Pedro González-Trevijano (Diseño: Cenaida López/E&J)

El magistrado **Pedro González-Trevijano** se convirtió el pasado mes de noviembre en el undécimo presidente del Tribunal Constitucional. Su nombramiento se ha visto reforzado por el hecho de que ha sido elegido con el respaldo de todos sus compañeros, algo que solo había ocurrido anteriormente una vez.

Una de las características que más destacan quienes le conocen es que es una persona moderada y conciliadora que cuenta, además, con un **profundo bagaje intelectual**. Unas características que le van a ser muy útiles para la labor que ha comenzado a desarrollar hace poco más de un mes.

En este sentido, en su primer discurso ante sus compañeros, se ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |